△ベスト8に輝いた皆さん

☎ 58 - 2111 (内線1202~1203)

テニス大会が、8月16日から19 日にかけて、千葉県白子町テニ

第24回全日本ジュニアソフト

スコートにて開催されました。

全日本ジュニアソフトテニス大会

# いつまでも。新米、ドライバーで

21日~30日) の一環として、運 秋の全国交通安全運動(9月

安全運転を呼び掛ける片庭市長

転者への安全運転の啓発を行う

### 橋小学校前交差点において、街 しました。 頭交通安全キャンペーンを開催 ため9月18日、板橋不動尊・板 当日は、 片庭市長、 常総警察 した。 シヒカリを一人ひとりに手渡し ながら、安全運転を呼び掛けま いと、つくばみらい市産新米コ

## 県U4クラブチャンピオンシップ男子バレーボール大会で優勝 谷和原中の江原さん

アJェ・ユース(つくば市)が

ん(3年)が所属するサンガイ ル大会が開催され、江原海都さ ンピオンシップ男子バレーボー 第8回茨城県U14クラブチャ

躍できるよう頑張りたい」と話 今回の優勝はうれしい。今後も ラブチームで練習に励んでお 関東大会に出場しました。 見事優勝し、茨城県代表として バレーボールを続けるので、活 きなく悔しい思いをしたので り、「最後の総体はケガで出場で 子バレーボール部を引退後もク 江原さんは、谷和原中学校男

ジュニア」が出場し、ジュニア 進出してベスト8に入賞しまし ク優勝し、決勝トーナメントに ー・リーグ女子団体で、ブロッ 市スポーツ少年団「みらい 「みらいジュニア」では、新 してくれました。

ますので、ぜひ一度体験にお越 の子どもたちも多数在籍してい 団員を募集しています。低学年 **申問**「みらいジュニア」代表 しください。 政昭 ☎ 090

優勝した江原さん









### 忘れず安全運転を心がけて欲し 米。ドライバーの頃の気持ちを 署長はじめ、さまざまな団体の 皆さん約110人が参加し、"新

回スポーツフェスティバルが総 る体験教室を開催しました。 もから大人まで気軽に参加でき さを知っていただこうと、子ど 体の皆さんが、スポーツの楽し 合運動公園で開催されました。 当日は、市内の各スポーツ団 秋空となった10月14日、第8

今年も市内の立浪部屋からる 思い

ポーツの秋を満喫していました 思いのスポーツを体験し、 組みや大勢の子どもたちと綱引 きなどをしました。 人のお相撲さんが参加し、取り 会場に訪れた皆さんは、

さまざまなスポーツを満喫 〜第8回スポーツフェスティバル〜